



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>35 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82988461</b>
Prix	<b>209 000 €</b>

## Les Issambres Appartement à vendre (83380)

Sur les hauteurs des Issambres, dans un magnifique écrin de verdure, au départ des sentiers pédestres dans les collines environnantes, appartement de 2 pièces et une cabine situé à 3 kms de la mer, des commerces et du port des Issambres d'où vous pourrez prendre les navettes bateau pour Saint Tropez. Dans une résidence sécurisée avec piscine à débordement et transats, terrain de tennis et boulodrome. Entre Sainte-Maxime, Fréjus et Saint-Raphaël. Vous prendrez votre petit déjeuner sur une terrasse ensoleillée avec une magnifique vue mer. Vendu meublé Parking dans la résidence. Les informations ...

*On the heights of Les Issambres, in a magnificent green setting, at the start of the footpaths in the surrounding hills, 2-room apartment and a cabin located 3 km from the sea, shops and the port of Les Issambres from where you can take the boat shuttles to Saint Tropez. In a secure residence with infinity pool and deckchairs, tennis court and bowling alley. Between Sainte-Maxime, Fréjus and Saint-Raphaël. You will have your breakfast on a sunny terrace with a magnificent sea view. Parking in the residence.*

## **REVE DE SUD - LES ISSAMBRES**

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

